
沢田支部長とミニ同窓会！ 
      新 7 米田 綾子 

            2016年 7月寄稿 

先日は澤田支部長のお見舞いで、函

商同窓生にお会いできました。 

私、昨年 1 月 31日で 45年間勤めた

会社を退職しまして、退屈この上ない日

常でしたので、お見舞いという名目がつ

いていましたが、皆さんにお会いできて

嬉しかったです。 

年齢を重ねるたびに母校の函商とい

う響きがなつかしくほっとします。 

澤田さんや南部さんがご病気だそう

ですので、早く良くなることを祈るだけで

す。 

私、来年八十歳になりますが、又皆さ

んのお顔が見られますように念じており

ます。 

 

 

沢田支部長に会いに。 
新 16 小野 雅恵 

2016年 7月寄稿 

早くも七月中旬となり、月日の経つの

は早いと感じるのは私だけでしょうか。 

皆様お元気にお過ごしですか！ 

先月澤田支部長と幹事の方が打ち合

わせでお会いするということで、私もお

誘いを頂き出かけました。澤田支部長、

向幹事長、塩谷さん、そして米田さん、

南部さんも見えて楽しいひと時を過ごし

ました。支部長も倒れてからリハビリに励

みお元気になられていて本当にうれしく

思います。十一月には名古屋で総会が

あります、懐かしい函館の話し、学校時

代のことを語り合いませんか。 

気持ちはなぜかあの頃に戻り元気に

なるような気がします。ぜひ皆様のご出

席をお待ち致しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

H27年 12月にライブへ！ 
      新 23 塩谷 美津子 

            2016年 7月寄稿 

昨年 12 月 19 日に小牧市までライブ

を見に行ってきました。なんと、ガッツレ

ジェンド米田先輩の娘さんの NOBUKO

さんのライブです。とても声量のある歌

声で、感情がこもっていて、トークにも引

き込まれて、楽しいひと時を過ごすこと

が出来ました。米田先輩がお客様にご

挨拶するところは、母の姿を、そして現

役の米田先輩はこんな風にお仕事をし

ていらっしゃったんだなあと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


